

Gestion de l'interdiction de voyager de niveau quatre aux États-Unis

Chers clients,

Le 19 mars 2020, le Département d'État des États-Unis a annoncé un niveau 4 : Avis *de ne pas voyager* en réponse aux inquiétudes croissantes liées au COVID-19. L'avis charge tous les citoyens américains, qu'ils vivent à l'étranger ou aux États-Unis, d'éviter tout voyage au niveau international, ajoutant que « les citoyens américains, qui vivent aux États-Unis, doivent organiser immédiatement leur retour aux États-Unis, à moins qu'ils ne soient prêts à rester à l'étranger pour une durée indéterminée. »

Cet avis pourrait avoir une incidence importante sur votre population d'employés mobiles, notamment si cet avis inclut des employés qui sont engagés dans des missions de courte durée ou des voyages d'affaires prolongés. À la suite de cette récente annonce, nous tenons à vous informer que les employés de SIRVA sont prêts à vous aider à coordonner le rapatriement et la délocalisation temporaires et/ou indéfinis de vos employés.

Chacun de nos clients est différent, nous nous attendons donc à ce que vos besoins soient différents. C'est pourquoi [nous vous prions de nous contacter](#) afin de nous communiquer tout besoin que vous pourriez anticiper. Nous pourrions ainsi collaborer à la recherche de solutions et minimiser les difficultés que cet avis adressé aux voyageurs pourrait présenter pour votre organisation et vos employés. Les employés de SIRVA sont fiers de fournir des solutions innovantes et judicieuses et les événements actuels nous prouvent que ces qualités seront nécessaires dans les semaines à venir. Nous sommes impatients de vous entendre sur la façon dont nous pouvons aider votre entreprise suite à ce nouvel avis adressé aux voyageurs.

[Équipe consultative mondiale SIRVA](#)